
                                  

平成３０年度第１回学校関係者評価委員会まとめ    

日 時： 平成３０年７月６日（金）１５：００～１６：００ 

場 所： 本校第１会議室 

 

会次第  

１．開会 

２．出席者紹介 

３．委嘱状交付 

４．学校長挨拶ならびに会の趣旨・目的について（福田校長） 

６．意見交換 

  

出席者 

  出水小学校校長 内田 博之 先生 

  出水中学校校長 竹下 恒範 先生 

  学校法人評議員  後藤 延博  様 

  出水校区自治協議会会長 渡辺 幸夫  様 

  出水校区防犯協会長 松岡 三雄  様 

  出水商栄会副会長  津留 清美  様 

 

ご意見など 

 ・登校時本校生徒に出会う。挨拶をしてくれる生徒もいる。 

 ・系列の大学を持たない中でも、運動・文化など様々な面で良い成果を上げておられる 

ようだ。 

 ・部活などで顔付が変わった。しっかり鍛えて頂いている。 

 ・出水中の受験者が 10年前より多くなっている。第一志望で何人入学するかが大事。 

  ハンドボールの生徒がお世話になっている。 

 ・地域貢献を考えて欲しい。 

 ・玄関先にプランターの花などあれば、もっと良いと思う。 

 ・北高のＰＴＡをしたことがあるが、入学式卒業式で起立する時、音がしない。 

 ・光の森からＪＲで来るが、国府や学附や東海の生徒達と乗り合わせる。列車の中の態度は、 

  国府の生徒は良い。 

 ・世の中が必要とする子供を学校、地域、親が一体となり育てる必要がある。 

 ・椿公園で見守り活動をしている。子供は必ず挨拶をする。 

  水前寺公園で散歩するが大人は全然挨拶しない。挨拶は大事だ。 

 ・競輪場通りで交通指導をしているが、小学生、高校生は声を出して挨拶できるが、 

  中学生はなかなかしない。 

 ・スーパーサニーに買い物に行くが、各高校とも制服をきちんと着用し、真面目である。 

 ・毎年、夏祭りで国府の吹奏楽部に来てもらっている。今年は８／２６日だ。 

 ・かっぱ堀にかなり水が出ていたが、事故がないようにしたい。 

 ・ふれあい通りに５２の灯りをつけた。 

 

学校関係の出席者 

   校長，副校長，教頭，参与，事務長，総務部主任、情報企画広報部主任、教務部主任 

                 


